

Geschrieben von:

Samstag, den 05. Juli 2008 um 15:17 Uhr



Bei prächtigem Sommerwetter fand am Sonntag, den 29. Juni in Hürben das Gaukinderturnfest des Turngaus Ostwürttemberg 2008 statt.

Neben 18 Vereinen aus dem Bereich Heidenheim nahmen auch die vier Vereine Lippach, Ellwangen, Röhlingen und Hofen aus dem Bereich Aalen teil.

Unsere Turnmädchen zeigten im KITU-Cup und in den Wahlwettkämpfen was sie gelernt hatten und erreichten

beachtliche Platzierungen. Die Ergebnisse sind unter nachstehendem Link einzusehen.

http://www.tgow.de/statisch/2008_huerben/v-1951246797.htm

Herzlichen Glückwunsch 🍀